

# 学校だより

No. 1



令和7年4月7日  
千葉市立緑町小学校  
児童数 587名



## 祝 進級おめでとうございます

校長 三橋 勉

栄えある緑町小学校の校長として二年目の春を迎えることができ、大変嬉しく思っております。気持ちを新たに今年度も子どもたちの成長を期し、学校運営に全力で邁進していきますので、ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

さて、満開の桜と共に進級・進学の春を迎え、すべての児童が新しい学年、新しい学級で出会った先生や友達と一緒にスタートを切ることができ、今は夢や希望で胸がいっぱいいかと思います。今日の良き日を迎えたのも、ひとえに保護者の皆様、地域の皆様もお支えがあればこそと思い、心より感謝申し上げます。今年度も緑町小学校では「夢と希望をもち、たくましく豊かに生きる子どもの育成」を目指し、「伸びよ みどりの子」をスローガンに楽しく充実した日々を過ごせるように全職員がワンチームとなって尽力いたしますので、引き続き温かなご声援をお願い申し上げます。

さて、今年度の重点のひとつとして、まずは隣の緑町中学校と共に、文科省のリーディング DX スクール事業の指定校になったことをご報告いたします(市内小学校1校、中学校2校が指定校)。このリーディング DX スクールについては、文科省のサイトに詳しい紹介がありますので、下の二次元コードでご覧いただければと思います。私は前任校でも指定を受けていたのですが、ここ緑町小学校でも同様に教育DXを推進し、未来につながる確かな学力と情報活用能力を身に付けていければと思います。ロボットやドローンなどを使った魅力あふれる授業も実施する予定です。

ふたつめとして、昨年度いただいた中谷財団と日産財団の教育助成金で準備した教材を使い、子どもたちの思考に寄り添いながら問題解決が図れる生活科や理科授業を実施し、児童の理数系の力を存分に伸ばしたいと思います。

最後にお願いですが、今年度も「いじめ」については、全校体制で防止のための教育と対策を継続していきます。とくに未然防止、早期発見、早期対応などにおいては、ご家庭との連携が不可欠です。緑町小では「いじめゼロ」を目指していることを、ご家庭でもお子様に必ずご指導ください。とくにスマートフォンでのトラブルは犯罪に巻き込まれたり、重大事態にながったりしやすいので要注意です。防犯のためスマートフォンを持たせているご家庭も少なくありませんので、必ずご家庭で使用に関するルールを話し合うとともに、定期的な使い方の確認と安全のためのフィルタリングを強くお願いします。



リーディング DX スクール事業

### 夢と希望をもち、たくましく豊かに生きる子どもの育成 — 伸びよ みどりの子 —

#### 考える子

- ・進んで学ぶ子
- ・自分で考え、判断する子
- ・生活をよりよく改善する子

#### 思いやりのある子

- ・仲良く助け合う子
- ・やさしく思いやりのある子
- ・心ゆたかな子

#### たくましい子

- ・進んで体をきたえる子
- ・意欲をもって生活する子
- ・自分らしさを伸ばす子

本年度は、21学級でのスタートとなりました。新学年に進級した喜びと意欲が子供たちのどの顔にもみなぎっています。職員一同、子供たちのために全力でがんばってまいりますので、保護者・地域の皆様の温かいご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 5月の主な行事予定

※学校だよりでは、翌月の予定をお知らせいたします。

- 1日(木) 1・4年交通安全教室
- 3日(土) 憲法記念日／ 4日(日) みどりの日
- 5日(月) こどもの日 ／ 6日(火) 振替休日
- 7日(水) 短縮日課B  
6年ネット安全教室  
読み聞かせ(下学年)
- 9日(金) 全校5校時  
避難訓練・引き渡し訓練
- 12日(月) ミドリンピック練習開始  
6年 5の1・2 内科健診
- 13日(火) 委員会活動
- 14日(水) 読み聞かせ(上学年)



- 15日(木) 2年 4の1・2 さくら学級 歯科健診
- 16日(金) 4年 5の3 内科健診
- 20日(火) 短縮日課A 市教研
- 23日(金) 全校5校時  
6年ミドリンピック前日準備
- 25日(土) ミドリンピック2025  
予備日(25日(日)・27日(火))
- 26日(月) 振替休業
- 27日(火) クラブ活動
- 28日(水) 1年さくら学級 眼科健診  
3年 2の1 さくら学級 内科健診
- 29日(木) 6年 4の3 さくら学級 歯科健診
- 30日(金) 6年校外学習(国会議事堂・科学博物館)



### お知らせ

～スクールカウンセラーによるカウンセリング～ カウンセリングをご希望の方は、教頭までご連絡ください。

#### ○生命の安全教育月間について

千葉市では、子供たちが性暴力の加害者や被害者、傍観者にならないための教育や啓発の充実を進めています。毎年4月を「生命の安全教育月間」として、子供たちに生命の尊さやすばらしさ、自分や相手を尊重し大事にすること、一人一人が大切な存在であること等を伝えていきます。

#### ○引き渡し訓練について

5月9日(金)に引き渡し訓練を行います。この訓練は、非常変災時に児童を引き取り人へ安全かつ確実に引き渡せるようにするためです。引き取りに来た際には、「①子供の名前②引き取りに来た人(保護者等の名前)」を担任にお伝えください。なお、引き取り人は、後日提出していただく引き取り人名簿に記載された方のみとします。当日は、引き取り人名簿に記載されていない方への引き渡しはできません。後日手紙を配付しますので、ご確認よろしくお願いします。

#### ○体操服の名札について

前年度まで、体操服に大きい名札を別で貼り付けていただいておりましたが、今年度から上は校章の付いている布の枠の中、下はポケット内側の枠の中に書いていただくだけとします。昨年度までの体操服をお使いの場合はそのまま構いません。